

TERCERA EDAD

Alcobendas ofrece ayudas a los mayores para evitar accidentes domésticos

Alcobendas, 15 feb (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas retoma su programa de orientación y ayudas para mejorar la calidad de vida y la autonomía de las personas mayores en casa y tratar de prevenir accidentes domésticos, ofreciendo asesoramiento personalizado en cada vivienda, según las necesidades de los usuarios.

Se trata del programa "Hogar adaptado", una iniciativa municipal con la que el Consistorio quiere asegurarse de que los jubilados estén "confortables y seguros" en sus hogares, "rodeados de sus pertenencias y seres queridos". Por ello, la concejala de Personas Mayores, Inma Puyalto, sostiene que, con este programa, se benefician las personas mayores y también su familia, ya que "estarán más tranquilos al saber que la vivienda estará adaptada". El servicio de Personas Mayores, a través del equipo de terapeutas ocupacionales, ofrecerá asesoramiento personalizado a los miembros de la tercera edad que necesiten mejorar la accesibilidad y seguridad de su domicilio, de manera que los profesionales municipales se desplazan a las viviendas que lo soliciten y "evalúan cómo la persona mayor desempeña sus actividades diarias".

Así, pueden indicar los cambios más adecuados que permitan mejorar la autonomía y prevenir situaciones de riesgo, y se estudiará si el Consistorio puede resolver esas necesidades, por ejemplo, dotándole de ayudas técnicas, como andadores, camas articuladas o sillas de ruedas.

Además, el Ayuntamiento va a convocar próximamente ayudas económicas destinadas a la realización de adaptaciones domiciliarias para personas mayores o pensionistas empadronadas en la ciudad.